

C O R R I G E N D U M 1

Page 4

Préface

Remplacer le deuxième alinéa par le texte suivant:

Cette deuxième édition de la CEI 255-3 annule et remplace la première édition CEI 255-3 (1971) et la CEI 255-4 (1976) pour les raisons suivantes:

- les prescriptions générales pour les relais de mesure et dispositifs de protection sont données dans la CEI 255-6 (1988);
- les prescriptions particulières applicables aux relais à temps dépendant ou indépendant sont données dans la CEI 255-3 (1989);
- les prescriptions particulières pour les essais d'influence électrique sont données dans la nouvelle série de normes CEI 255-22, sections 1 à 4;
- les prescriptions pour les essais d'isolement et pour les essais à la tension de choc (préalablement dans la CEI 255-4) sont données dans la CEI 255-5 (1977).

Page 5

Preface

Replace the second paragraph by the following text:

This second edition of IEC 255-3 cancels and replaces both the first edition IEC 255-3 (1971) and IEC 255-4 (1976) for the following reasons:

- the general requirements for measuring relays and protection equipment are given in IEC 255-6 (1988);
- the particular requirements applicable to time dependent or independent relays are given in IEC 255-3 (1989);
- the particular requirements for disturbances testing are given in the new series of standards IEC 255-22, sections 1 to 4;
- the requirements for insulation tests and impulse tests (previously in IEC 255-4) are given in IEC 255-5 (1977).